

Danielle Elliott, nouvelle direction adjointe de l'école Claudette-et-Denis-Tardif

Edmonton, le 24 juin 2019 — Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de Danielle Elliott au poste de directrice adjointe à l'école Claudette-et-Denis-Tardif. Madame Elliott entrera en fonction en août 2019.



Madame Elliott possède plus de 10 ans d'expérience en enseignement. Elle a été directrice d'école et accompagnatrice pédagogique, ce qui lui a permis de partager des stratégies de différenciation, de lecture et d'écriture avec ses collègues. Mme Elliott a aussi assuré la direction de l'école Saint-Christophe il y a quelques années.

Détentrice d'un Baccalauréat en éducation de l'Université de l'Alberta, Campus Saint-Jean. Madame Elliott adore travailler avec les autres : « Mes relations sont basées sur le respect mutuel, qui est pour moi, une valeur essentielle. » Elle s'engage à poursuivre sa formation de second cycle dans les prochaines années.

Le CSCN est convaincu que son expérience en enseignement, et ses habiletés interpersonnelles lui confèrent les compétences nécessaires pour occuper le poste.

Le Conseil scolaire Centre-Nord et les conseillers lui souhaitent la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions.

-30-

Pour plus d'informations :
Brigitte Martin
Coordonnatrice aux ressources humaines
780-468-6440